Gemeinde Heede

Der Bürgermeister

Heede, den 01. Juli 2024

Seniorenfahrt der Gemeinde Heede

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur Teilnahme an der diesjährigen Seniorenfahrt am

Dienstag, den 17. September 2024

lädt die Gemeinde Heede ganz herzlich ein.

Die Einladung richtet sich an alle Bürgerinnen und Bürger, die in diesem Jahr **65 Jahre** alt werden oder älter sind, sowie deren Ehegatten bzw. Ehefrauen.

Das Programm ist folgendermaßen vorgesehen:

➤ <u>Abfahrt:</u> 13:15 Uhr ab Marktplatz Heede

EEZ, Energie-, Bildungs- und Erlebnis Zentrum, Aurich

Wir fahren mit modernen klimatisierten Reisebussen zum EEZ (Energie-, Bildungs- und Erlebnis-Zentrum) nach Aurich. Dort werden wir im Bistro der Einrichtung mit Kaffee, Tee und leckerem Kuchen verwöhnt.

Nach dieser Stärkung tauchen wir dann ab in die Welt der Energie! Von den fossilen Brennstoffen bis hin zur Sonnenenergie und Windkraft laden die insgesamt 7 Themenkreise zum Ausprobieren, Entdecken und Anschauen ein. Haben Sie schon einmal die Gondel einer Windmühle von innen betrachtet? Die ENERCON Gondel E-115 macht dies barrierefrei möglich. Zudem erzählt die Sonderausstellung "Mit dem Fahrrad durch drei Jahrhunderte" die Entwicklung vom Hochrad, über das Holz-Rad hin zum E-Bike.

Gegen 17:30 Uhr fahren wir dann in Richtung Heimat.

Rückkehr: ca. 18.45 Uhr, wo wir den Abend mit einem Abendessen im Landhaus Kanne-Hunfeld ausklingen lassen

Zur Bestreitung der Bus- und Verzehrkosten wird ein Kostenbeitrag in Höhe von 15,-- € je Person erhoben. Anmeldungen bitte über die Samtgemeinde Dörpen, Margret Schmees (Tel.: 04963/402-224). Anmeldeschluss ist der 06.09.2024.

Ich bin mir sicher, dass Sie auch diesmal in der Gemeinschaft vieler Bekannter aus der gesamten Gemeinde einen abwechslungsreichen Tag erleben werden. Ich würde mich freuen, wenn wieder viele der gemeindlichen Einladung folgen und verbleibe

mit freundlichen Grüßen Antonius Pohlmann Bürgermeister, Gemeinde Heede